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本报讯 通讯员 吴子龙 近日 龙游工业园

区分布式屋顶光伏并网发电项目正式开工建设

该项目为我县首个分布式光伏发电项目 也是全

市装机规模最大的分布式光伏发电项目 年

省重点建设项目 项目规划装机容量 计划

总投资 亿元 一期规划建设 建成投产

后将年可发电 万千瓦时 节约标煤 吨

本报讯 记者 姜玲 通讯员 游凯 月

日 副市长陈锦标一行来到我县调研旅游发展工

作 副县长陆民陪同调研

调研组一行先后实地视察了横山镇天池荷花

游客接待中心 天池荷花景区 石佛乡三门源村

石窟休闲度假中心项目建设现场 民居苑拓展工

程现场 在天池荷花景区 陈锦标详细了解荷花的

品种 种植面积及莲子产量 销售情况 他指出 荷

花品种要繁多并且分区块种植 重点打造核心区

要结合当地人文风情多举办活动 不仅要做到吸

引游客 还要留住游客

在了解我县相关情况后 陈锦标对我县近年

来的旅游工作给予肯定 他指出 旅游发展要系统

谋划 明确定位 用市场定位设计旅游产品 策划

营销方案 要加强旅游内部的交通建设 完善各项

基础设施

记者 张微 通讯员 董永生

若将年年红家居集团打造的红

木文化小镇成功列入我省特色小镇建

设计划 该项目必将成为我市项目建

设的 典范 月 日 县发改局

负责人告诉记者 当前他们正在为该

项目的申报积极准备着

为充分发掘我省的比较优势 加快

培育新兴产业和地方特色产业 推动经

济转型升级 我省在 年将率先启

动条件较为成熟的 个左右的特色小

镇建设 到 年 全省启动建设

个特色小镇 到 年 基本建成

个特色小镇 每个特色小镇的三年总投

资要达 亿元以上 特色小镇第三年

产值 税收和旅游人数要分别达到

亿元 亿元和 万人次以上 特色小

镇将作为一个整体列入省重点工程 对

符合特色小镇建设的项目 政府不再审

批 同时上级在土地 资金 税收 融资

等要素方面给予扶持

近年来 县发改局在项目谋划工

作上做到了超前谋划 科学研判 使不

可能的变为可能 使可能的变为现实

狠抓项目前期建设 上半年 为营造项

目谋划氛围 激发项目谋划积极姓 提

升项目谋划水平 发挥 好项目 的示

范引领作用 县发改局开展了 龙游好

项目 谋划活动 共征集谋划项目

个 其中亿元以上项目近 个 亿

元以上约 个 并评选出龙游颐怀园

国际生态养老休闲谷等 个 龙游好

项目 在全市项目谋划 擂台赛 中

我县六春湖养生运动休闲区 中国红

木家居文化园项目分别获得县 市

区 一等奖和二等奖

好项目建设离不开上级政策 要

素的扶持 坚持不懈的沟通对接是关

键 县发改局梳理出 类 项向上对

接 奔跑清单 精心包装大项目 充分

利用各种资源 全力争取上级的支持

在重点项目争取上 县发改局对照省重

点建设项目 扩大有效投资 重大

项目 重大产业 重大服务业等计划盘

子项目列入标准 积极 下转第二版

编者按 今年 三衢大地上掀起了一场 奔跑 风暴 我县提出要争当 领跑者 的要求 各个部门结合实际 自觉将自己

摆进去 静下心 沉下去 快字为先 如今 近一年过去 在 奔跑 道路上个个都有了一份属于自己的 答卷 今起 本刊

特推出 奔跑路上 龙游答卷 专栏 让我们一起为这份答卷叫好 并以此激励更多部门也 跑 起来

本报讯 记者 冯炜旭 月 日下午 省人

大代表 省政协主席乔传秀一行 到龙洲街道清廉

社区检查人大代表联络站工作 并就 浙江省社会

养老服务促进条例 草案 征求我县部分人大代

表意见建议 市 县领导陈新 居亚平 俞流传 方

健忠 刘根宏 周中民 李建民等陪同

乔传秀在认真听取我县养老服务工作情况汇

报后指出 养老爱老敬老是中华民族的优秀传统美

德 既是党委政府的责任 也是家庭的责任和社会的

责任 今年省人大常委会立足我省人口老龄化现状

和社会养老服务发展的迫切需要 把 浙江省社会养

老服务促进条例 列为年度立法的一类项目 在立法

层面对社会养老服务规范化 法制化 既是养老爱老

敬老的具体体现 又是省委 省政府担当精神的具体

实践

座谈会上 来自我县部门基层 位人大代表

就草案提出了许多中肯的意见建议 乔传秀边听

边记 她表示 在座人大代表对 条例 草案 看得

很认真 琢磨得很深入 研究得很具体 提出的想

法 意见及建议积极务实 具有针对性 富有建设

性 调研组将认真研究 合理吸收

座谈会前 乔传秀一行还检查了社区人大代

表联络站工作 她希望 龙游县在代表联络站建设

工作中 更加注重丰富完善代表联络站内容 探索

实践更有效的方式载体 不断增强代表联络站的

影响力 辐射力和带动力 使之真正成为代表密切

联系群众的阵地 群众有序参与政治的窗口和社

情民意表达传递平台

农历冬至民间素有

祭扫习俗 月 日

县林业局组织人员到社

阳乡 免费提供 多

支菊花给村民 倡导文

明祭扫新风尚 并现场

分发资料 宣传森林防

火政策法规

通讯员 郑金修 文 摄

赠鲜花倡新风

本报讯 衢州日报记者 方利军

记者 冯炜旭 昨天上午 市委 市政

府在我县召开县 市 区 月度工作会

议 市委书记陈新在会上强调 要牢固

树立 抓好项目是称职 不抓项目是失

职 的理念 始终把项目工作紧紧抓在

手里 把握投资方向 消除投资障碍

继续发挥好投资对经济发展的关键作

用 市委副书记 代市长杜世源讲话

居亚平 俞流传 诸葛慧艳 傅根友 陈

欣 陈玲玲 李锋 朱建华 马梅芝 陈

锦标 方健忠 刘根宏 周中民 徐利水

等市 县领导出席会议

与会人员实地考察了中国红木家

居文化园 吉恒家居制造基地 并就我

县提出的闲置土地盘活 交通基础设

施和水利工程建设等方面的问题作了

分析研究 提出解决思路和对策 陈新

充分肯定了我县项目工作取得的成

效 要求各地各部门善于把握投资方

向 消除投资障碍 提供便利条件 让

更多的资金和项目进入衢州 推动经

济持续健康发展 尤其要认真研究区

域未来发展的方向 进而确定产业方

向 投资方向 选准突破口和着力点

力争抢得先机 占据主动

陈新指出 没有项目 不抓项目

发展就是一句空话 我们要紧紧抓牢

招商引资这根经济工作的生命线 抓

住高铁开通的有利时机 进一步加强

与长三角 珠三角等地区的互联互通

把浙商回归 招商引资的重点放到 总

部回归 资本回归 上 引进一批带

动力强的好项目 打造一批特色产业

小镇 要把快落地 真落地作为检验项

目工作成效的重要标准 聚焦项目落

地 开工 把功夫下在消除障碍 做好

服务 强化督查上 推动项目早落地

早建成 早投产

陈新强调 年关已近 各地各部门

要按照市委 市政府的部署要求 冲锋

冲刺 决战决胜 扎实做好各项工作

确保完成年度任务 要着力抓好新项

目的生成 储备和前期 把工业投资作

为重点 抓紧项目开工 加快项目进

度 加大投资力度 力争项目建设实现

开门红 年年红

杜世源充分肯定了我县抓工业园

区建设 对接上市公司和大企业集团

开展招商引资等方面所取得的成效

他指出 要学习和借鉴龙游的好做法

紧盯上市公司和大企业集团 开展多

种形式的招商对接 着力引进一批上

市公司和大企业集团的区域性布局项

目 要立足以存量引增量 通过引进增

量激活存量 进一步盘活低效闲置工

业资产 积极引导 促成现有企业引进

战略投资者 完善企业产权结构 股权

结构和法人治理结构 要积极谋划和

酝酿一批特色产业小镇 注重突出龙

头企业的主体作用 推动产业融合发

展 要加强决策咨询工作 注重分类指

导 真正把决策咨询服务机制转化为

高效服务企业的创新举措

各县 市 区 市级机关和我县有

关单位负责人等参加会议

陈新在县 市 区 月度工作会议上强调

杜世源讲话 居亚平俞流传等出席


